辰巳丘だより 19

平成30年1月18日(木) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

今年も頑張ろう!! ~新春頑張ろう会 各部代表者が今年の抱負・決意を表明~

1月6日(土)、恒例の新春頑張ろう会が行われました。はじめに、1,2年生の各部部員が玄関前に集合して、永安寺への初詣へ。永安寺では、野球部の中西君の掛け声のもとそれぞれが今年の決意を胸に全員で参拝しました。その後は、体育館に戻ってエイムのインストラクターによるエアロビクス体験。約1時間のプログラムでしたが、インストラクターの指導のもと、音楽に合わせて楽しそうに体を動す姿が印象的でした。各部代表者による今年の決意表明の後、学生ホールにて、PTA主催の昼食会が行われました。保護者の方の心がこもった辰巳汁(めった汁)、おにぎり、ぜんざいが振舞われ、1,2年生の参加者200名と、当日、センター対策模試を受験していた3年生約80名が、美味しい辰巳汁やぜんざいをいただきました。今年一年、この新春頑張ろう会での抱負と決意を胸に、高校生活を有意義なものにしてもらいたいものです。



永安寺にて



エアロビクス体験



川越PTA会長の激励!

放課後の除雪ボランティア始まる ~地域に愛される学校をめざして~

今年度より、「地域交流による高等学校活性化事業」がスタートし、芸術コース美術専攻生による「犀川公民館文化祭」での似顔絵展や、先生方による城南中学校、野田中学校での授業参観、教育ウィークでの学校挙げての地域清掃など、地域住民や中学校との交流事業を進めています。その一環として、今年度より生徒会、部活動が中心となり地域除雪ボランティアを行うことになりました。その第1弾が1月15日(月)放課後行われ、生徒会役員で学校下の末町住宅街の階段や道路わきに積もった雪を除雪しました。これからも、生徒諸君には地域へどんどん出て、積極的にボランティアを行うなど住民との交流を深め、「地域に愛される学校づくり」に貢献していただきたいものです。



